

Semana Social 2023

NUEVOS DIRIGENTES

Viernes 30 de Junio – 9:00 a 12:30

Mar del Plata

+ Info: nuevosdirigentes.org



Hotel Intersur “13 de Julio”
del Sindicato de Luz y Fuerza,
Dirección: 9 de Julio 2777

Comisión Episcopal de Pastoral Social



PROGRAMA

Democracia y juventud: ¿Y ahora qué?

CHARLA INICIAL

Francisco y la Comunidad

PANEL I:

Formalidad del Trabajo y el
Contrato Social

PANEL 2:

Educación Social Integral

Nacida en democracia indiscutida, la juventud actual posee una valoración distinta sobre ella a la de quienes hoy superan los 35 años. La mayor parte de su vida políticamente consciente estuvo marcada por polarizaciones ideológicas, estancamiento económico y el agravamiento de problemas sociales, en medio de un mundo cada vez más globalizado, individualista y culturalmente conectado por la tecnología.

Como actor universal que es, la juventud de hoy se ve atravesada en distintos lugares del mundo por los mismos problemas, como nos ha estado marcando el Papa Francisco en estos 10 años: crisis climática, crisis de costo de vida, crisis de salud mental, crisis de desigualdad, crisis laboral, crisis demográfica, y crisis de convivencia política, a las que la democracia parece no estar dando las respuestas adecuadas. Estos problemas que vemos también en Argentina, y agravados en esta última década de estancamiento económico, donde la mayor grieta es entre la política y el pueblo, entendiblemente explican la apatía política actual de la juventud.

Históricamente abanderada de las utopías, la juventud argentina actual carece de una. La transición hacia la autonomía de la adultez hoy está llena de incertidumbres producto de la ruptura del contrato social, donde ni el Estado ni el mercado son capaces de dar respuestas prácticas. Si la organización política y económica actual no es capaz de fijar bases para que la proyección de crecimiento sea viable, la desesperanza dejará a una Argentina cada vez menos sustentable socialmente. La esperanza es una virtud cristiana que debemos transmitir de generación en generación.

La política debe visibilizar y resolver los problemas reales de la juventud, que son individuales y colectivos a la vez. Por eso desde Nuevos Dirigentes abordaremos dos deudas de la política y la democracia con la juventud, ejes de las Tres T's que marca Francisco y bases sociales para la proyección de vida en el país: La formalidad del trabajo, y la educación adecuada para la proyección laboral y bienestar social.